

## ABSTRAK

**Mumun Muntasiroh**, *Strategi Lembaga Filantropi Dalam Mencapai Sustainable Development Goals (SDGs)*. (Studi Deskriptif Kualitatif di Rumah Amal Salman Kota Bandung).

*Sustainable Development Goals* (SDGs) merupakan sebuah agenda global yang berisi 17 tujuan yang diharapkan dapat tercapai pada tahun 2030 yang dirancang untuk mengatasi kemiskinan, pendidikan, kesehatan, ekonomi, dan kesetaraan. Lembaga filantropi menjadi salah satu lembaga yang memiliki peran strategis dalam mendukung tujuan SDGs melalui berbagai program dan inisiatif yang dijalankan. Rumah Amal Salman merupakan salah satu lembaga filantropi di Kota Bandung yang berkomitmen untuk yang berkontribusi dalam mendukung pencapaian tujuan SDGs. Dalam upaya mencapai tujuan tersebut perlu adanya strategi yang jelas agar kontribusi yang diberikan dapat maksimal dan efektif.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui strategi yang digunakan oleh Rumah Amal Salman yang meliputi analisis lingkungan, perumusan strategi, pelaksanaan strategi, dan evaluasi strategi Rumah Amal Salman dalam mencapai SDGs.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori strategi Hunger & Wheleen yang terdiri dari analisis lingkungan internal dan eksternal, perumusan strategi, pelaksanaan strategi, dan evaluasi.

Metode yang digunakan pada penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Adapun Teknik pengumpulan data berupa observasi lapangan, wawancara, dan dokumentasi yang berkaitan dengan strategi Rumah Amal Salman dalam mencapai *Sustainable Development Goals* (SDGs).

Hasil dari penelitian ini menjelaskan bahwa analisis lingkungan yang dilakukan oleh Rumah Amal Salman adalah dengan menggunakan teknik analisis SWOT. Kemudian perumusan strategi yang dilakukan Rumah Amal Salman mencapai *Sustainable Development Goals* (SDGs) meliputi penentuan visi dan misi, penentuan tujuan, dan perencanaan strategis. Pada pelaksanaan strategi Rumah Amal Salman berhasil mencapai 10 tujuan dan 14 target SDGs, yaitu tujuan tanpa kemiskinan, mengakhiri kelaparan, kehidupan sehat dan sejahtera, pendidikan berkualitas, kesetaraan gender, air bersih dan sanitasi, pekerjaan layak dan pertumbuhan ekonomi, industri, inovasi, dan infrastruktur, penanganan perubahan iklim, serta berkurangnya kesenjangan. Kemudian evaluasi strategi yang dilakukan Rumah Amal Salman dalam mencapai *Sustainable Development Goals* (SDGs) secara keseluruhan dilakukan setiap tiga bulan sekali. Kegiatan evaluasi itu dilakukan untuk melihat efektivitas implementasi strategi yang dilaksanakan. Jadi proses evaluasi dan pengawasan yang dilakukan dalam mengevaluasi program itu dilihat dari target, anggaran, dan waktu pelaksanaan.

**Kata Kunci:** Strategi, Filantropi, *Sustainable Development Goals* (SDGs)